

# Der Kreistag des Landkreises Teltow-Fläming

---



**ANFRAGE**

**6-4392/21-KT**

für die **ö f f e n t l i c h e** Sitzung

**Kreistag**

**22.02.2021**

**Einreicher:** Herr Adrian Hepp

**Betr.:** MANV System (Massenanfall von Verletzten)

**Sachverhalt:**

Ursprünglich standen den Organisatorischen Leitern und den Leitenden Notärzten im Landkreis Teltow-Fläming jeweils 2 Einsatzfahrzeuge aus dem Bestand ausgemusterter Notarzteinsatzfahrzeuge für die Einsätze als jeweiliger Organisatorischer Leiter oder jeweiliger Leitender Notarzt zur Verfügung. Von diesen vier Fahrzeugen, die in der Regel mehr als 200 oder 300 Tausend Kilometer Laufleistung haben, sind mittlerweile nur noch je ein Fahrzeug für die Organisatorischen Leiter und die Leitenden Notärzte im Dienst, da die anderen Fahrzeuge aus technischen Gründen nicht mehr fahrtüchtig sind. Auch die beiden verbliebenen Fahrzeuge sind hochbetagt und stehen aufgrund von Defekten häufig in der Werkstatt. Nach meinen Informationen sind in den nächsten Jahren auch keine Neuanschaffungen geplant.

Ich frage daher die Kreisverwaltung:

1. Gibt es im aktuellen Haushalt des Landkreises Teltow-Fläming für das MANV System (Massenanfall von Verletzten) einen Posten um den Bedarf an funktionstüchtigen Fahrzeugen als Einsatzmittel zu decken?
2. In welcher Höhe und für welche Zwecke wurden in den letzten Jahren Gelder aus dem Haushalt des Landkreises Teltow-Fläming für das MANV System (Massenanfall von Verletzten) verwendet?

Luckenwalde, den 06.01.2021

Adrian Hepp